
 
 

平成２２年度第２回さぬき市児童館運営委員会 会議要旨（要約） 
１ 日 時 平成２３年 ３月１１日（金）  １３：３０～１５：００ 
２ 場 所 さぬき市長尾支所３階３０３会議室 
３ 出席者［委 員］野崎紀子 長谷川誠二 脇美穂  八木育夫 
          安富眞司 岩瀬和弘  寒川善子 岩崎喬士 
          金岡エミ子 多田一明 福澤美香 在塚美智代 

 白井 磯江 
     ［事務局］和田浩二 木太伸次 松井琴美 國方恵美子 
          木下三子 白井明美 白井揚子 白井利恵 
     ［傍 聴］ ０名 
４ 議 題 （１）平成２２年度児童館事業決算見込み報告について 
      （２）平成２３年度児童館事業予算報告について 
      （３）その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
（委員長） 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
 
 
（事務局） 
（議 長） 
 
（事務局） 
 

ただ今から平成２２年度第２回さぬき市児童館運営委員会を開会しま

す。 
本日の委員の出席者は１３名で半数以上の出席となりましたので、さぬ

き市児童館規則第７条第２項の規定により、当該委員会が成立したことを

報告いたします。 
開会にあたり、子育て支援課 課長よりごあいさつを申し上げます。 
（課長あいさつ） 
続きまして、八木委員長にごあいさつをいただきたいと存じます。 
（委員長あいさつ） 
それでは、議長を八木委員長にお願いしまして、議事に入っていただき

たいと存じます。 
これより議事に移ります。 
議事（１）（２）「平成２２年度決算及び平成２３年度予算報告」につい

て事務局より説明をお願いします。 
（事務局説明） 
続きまして、各児童館から「平成２２年度実績内容及び平成２３年度事

業計画」について説明をお願いします。 
（津田町東部児童館説明） 
（大川町児童館説明） 



 
 
 
 
 
（議 長） 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
（委 員） 
（事務局） 
（委 員） 
 
（事務局） 
（議 長） 
 
（事務局） 
 
 
 
（委 員） 
 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
（委 員） 
（議 長） 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
（委 員） 
 
 
 

（寒川町児童ふれあいセンター説明） 
（長尾児童館説明） 
（造田児童館説明） 
（大串児童館説明） 
（志度放課後児童クラブ及び鴨庄放課後児童クラブ説明） 
以上までの説明について、ご質問等ございませんか。 
大串児童館の利用者は、主にどのような団体が利用していますか。 
子ども会の利用はありますか。 
保育所、放課後児童クラブが中心です。 
最近は、子ども会の利用はありません。 
大串児童館の経費が２万円計上されているのは、どういう費用ですか。 
印刷物や施設の消耗品です。 
大串児童館は、風光明媚で、アクセスもよくなっているので、もう少し

利用者が増えるようにできませんか。 
今後、市のホームページ、チラシ等で、広くＰＲしていこうと思います。

各児童館の目玉となる行事も大事に育て、今後ますます大きくできれば

よいと思います。今以上に利用者を増やすために何か考えていますか。 
今後の啓発活動について、他の地区の児童館も利用できるように、市の

ホームページで広く参加できるような案内を載せるなどの取り組みを考え

ています。また、関係機関にチラシを配布する等広い範囲でのＰＲ活動に

努めたいと考えています。 
児童館を利用するボランティア団体と児童館の行事が重なった際、駐車

場が混雑し、困ったことがあります。 このような状況にならないようにし
てもらいたいと思います。 
児童館の行事予定について、他の機関の行事と重ならないよう日程の調

整をしていきたいと思います。 
 他に質問はありませんか。 
（質問等なし） 
ないようなので、議事（3）「その他」について、事務局より説明をお願
いします。 
（平成２２年度行政改革推進委員会提言書「ブラッシュアップ会議報告書」

について説明） 
ただいまの説明について、ご質問等ございませんか。 
志度放課後児童クラブを実施している志度小学校の空き教室は、老朽化

が著しく、地震があった際には１００名余りの児童の命が危ない。また、

駐車場がすぐ前にあり、自動車事故での危険性も高い環境にあります。 
できるだけ早く、放課後児童クラブの施設の着工をお願いしたい。 



 

（事務局） 
 
（委 員） 
（事務局） 
 
 
 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
 
 

志度小学校の施設改修工事と並行して、平成２４年度中に改善を図りた

いと考えています。 
小学校の運動場を利用したらいいのではないでしょうか。 
運動場は、管理の面で学校側から利用は難しいとのことでしたが、体育

館は、利用できるようになりました。 
施設の制約はありますが、学校と連携をとりながら工夫をしてやってい

きたいと思います。 
大串児童館の利用について、「多様な主体」とは、子どもだけでなく、た

とえば文化団体等もよいのですか。 
立地、景色から「子どもだけでなく」という意味合いです。子ども以外

も利用できれば施設の有効活用になると考えます。 
 他に質問はありませんか。 
なければ、以上を持ちまして平成２２年度第２回さぬき市児童館運営委

員会を閉会させていただきます。 


